

教育活動の様子4月

始業式

3年生と5年生はクラス替え、どきどきしながら表を受け取りました。あいにくの雨で体育館での始業式です。校長からは「南町小の決まりを守るために三つの『あ』－挨拶、集まり、後始末－を覚えましょう。」とのお話がありました。



入学式

6年生が1年生を教室まで案内したり最上級生としての仕事を行ったりしました。入学式では一年生は手をつないでの入場です。大きな体育館やたくさんの先生にびっくりしたことでしょう。

校長や東久留米市教育委員会からお話がありましたが、大きな返事をしたり、きちんとお辞儀をしたりできました。



2年生は学校の楽しさを教えてくれたり、1年生で学んだなわとびなどを披露してくれたりしました。歌のプレゼントも素敵でした。6年生は入退場の曲を演奏してくれました。

一年生を迎える会

1年生は6年生といっしょに入場しました。音楽委員が「さんぽ」を演奏してくれました。



2年生からの朝顔の種のプレゼントがありました。1年生のためにアレンジされた歌を全校で歌ったり、代表委員会による学校クイズも盛り上がりしました。1年生からは歌のお礼がありました。クラスごとのかわいらしい振り付けでかわいらしく元気に歌えました。

4・5年遠足

4・5年生が混ざってグループを組み、狭山公園まで行きました。途中のポイントでシールを集めながら長い道のりを協力して歩ききりました。公園ではお弁当を食べたり、走り回ったりして遊びました。

